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平成２７年１２月 ８日
二小コミユニティー・スクールだより Ｎｏ．４

武蔵村山市立第二小学校
校 長 池谷 光二

学 校 運 営 協 議 会
会 長 原田 英治

◆学校運営協議会委員の方の感想です◆

＜展覧会＞１１月２７日（金）・２８日（土）実施

・体育館の中は校長先生の等身大パネルがあり、おもてなし感があってよかった。
・天井から会場に華やかさを演出している垂れ幕（共同作品）がありよかった。
・エキスパートタイムでの作品展示（習字・絵手紙・陶芸）と子供たちの頑張りが形
に残ってよいと思いました。
・広い体育館に全学年の作品を展示すると、少し狭いように感じました。各学年毎に
仕切られていてよかったです。
・１年生「ひまわり」は、大きく元気な絵になっていました。「ともだち」もネコだ
ったり亀だったり…かわいらしくできていました。
・２年生「はみがきしてます」は、大きな口に歯ブラシ、顔が上向きで鏡でうつした
感じがよく出ていた。「ききゅう」もカラフルに色塗りしてあり、かわいいお友だ
ちが乗っていてよかった。
・３年生「ローラーアート」は、段ボールを使って立体の絵に仕上がっていました。
「ツリーハウス」に豆がいて、楽しそうな家でした。
・４年生「木を感じて」は、大人では発想できない表現（２枚続きで大きな木を表現
する）の豊かさを感じた。「おいしいお皿」はおいしそうなスイーツやおかずがあ
って、昼時だったので食べたくなりました。
・５年生「トランプ版画」を上下にして良いアイディアでした。「ぐるぐるまきまき」
は風鈴でも付けて飾りたいですね。家庭科の「ランチョンマット」は、お家でぜひ
使ってね。マット以外の使い途も考えたらいいですね。
・６年生「光の窓」切り絵が細かいカットでとてもステキでした。「ドリンク」変わ
ったものがたくさんで、販売機もあっていいね。
・各学年ともみんなで何かをする取り組み、１つの事をする取り組みは一生の思い出
となる体験につながったと思います。
・１年生の屋上でのアートは、子供たちに感激を与えました。４０ｍにも及ぶ落書き
のプロムナードは子供たちにとっても良い思い出になることと思います。
・６年生のガイドブックはスバラシかった。上手にできていました。今度、エキスパ
ートタイムの「ふるさと村山」の講座の中で、和文化との関わりを考え、「郷土を
思う」ガイドブックの作成、特に二小の地域の特性を考え４地区に伝わる「屋号マ
ップ」等、作成したらどうでしょうか。
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＜運動会＞１０月１２日（祝）実施

・各学年とも「本気」を感じた。
・毎朝早くから、土曜日も自主練習で応援の練習をして
いるほど熱心に向き合っていた。
・万国旗がなく寂しさを感じた。
・来賓の方々には名札を付けて頂き、お互い分かるようにすると良いのでは。
・おやじの会のやきそばは、盛況で早いうちに売り切れとなった。地域のお祭りとい
う感じが出ていて良かった。
・組体操が問題視されている中、二小の組体操はちょうど良い内容だったと感じた。
・教員、ＰＴＡそれぞれにそろいの服装で一般の方たちとの区別がはっきりしていた。
また、それぞれの役割を問題なく行っていた。
・接待の児童が良かった。「お・も・て・な・し」の気持ちが伝わってきました。
・ブラバンの演奏は毎年、会場を盛り上げてくれます。
・各学校の学校運営協議会の会長にも出席をいただき、感謝！今後の五中校区の運営
について期待したと思います。
・応援団長や各係で頑張った児童の感想をコミュニティスクール便りに載せたい。

↓
ということで…

赤組団長： 荒田 啓暉 白組団長： 渡邊 光樹

応援団長で一番辛かったことは 応援団長として頑張ったことは、
朝練です。朝早くから応援団が集 朝練習、中休みの練習と、４．５．
まり本番に向けて練習しました。 ６年生をまとめること、大きく元
いつぱい練習するとだんだん声が 気よく声を出すことなどです。中
出るようになりました。そのとき でも、朝練習は大変でしたが、本
はすごく嬉しかったです。運動会 番にその努力の結晶として出した
では練習してきた力を発揮したけ 声が、頑張った成果だと思いまし
れど、力が足りず負けてしまいま た。
した。だけど、応援団長という思
い出が出来ました。

星空教室について
（学校運営協議会のアイディアで実現したものです）

１１月１９日（木）昭島天体観測所の髙橋芳弘先生を講師に
お招きし、いん石のお話などをしていただきました。天気が良け
れば反射望遠鏡を使って星空を見られるはずだったのですが…。
１２月１６日（水）１７：３０～ 観察のチャンスをいただき
ました。今度こそ天気に恵まれることを祈って…。


